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◆ 幹 事 報 告 ◆
　先週7月5日（金）の第1例会に先立って11：30から
開催されました理事会の報告を致します。
　議事録は従来通り皆様のお手元にお届け致します
が、今年度は理事会の決定事項のうち特に重要と
思われるポイントについて、第2例会で幹事報告を
させて頂きます。ただし、時間の制約上、重要な点に
絞っての報告とさせて頂きますので、議事録は必ず
目を通して頂きますようにお願い致します。
【変更承認事項】
・クラブ予算の件（事業計画書P.24～25参照）
RYLA関連について、梅崎委員長から地区RYLA委
員会の報告を受けて、追加修正予算￥600,000を
承認しました。

【決定承認事項】
・クラブ主要年間計画（事業計画書P.5参照）
クラブフォーラムは、印刷の訂正が間に合わず、配布
致しました事業計画書では2020年2月7日（国際奉
仕）となっていますが、2020年2月14日（国際奉仕）
に訂正をお願い致します。
・理事会が承認するクラブ奉仕プロジェクトについて
ローターアクトクラブの創設に伴い、従来のプロジェ

　●　●出席報告　
　　　　　　出席会員 34名（内免除会員 8名）

 　 　会員総数 44名（同上 15名）

　　　　　　ゲスト　　1名

 　　 ヴィジター 3名

　　　　　　　計　　38名

　　　　　       ホームクラブ出席率 91.19％

6月21日（第 3例会）補正出席率 100％（MU9名）

　●　●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
　　　　　上田　豊（大阪南）

　　　　　村上幸史（大阪東南）

　　　　　井上　憲（大阪東南）

　　　　　李　頌雅（米山奨学生）

７月１２日（第２例会）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ７月１９日（第３例会）

　●　●卓話「会員増強について」
会員増強委員会　中本和洋委員長

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ８月２日（第１例会）

　●　●卓話「日本との絆」
自己紹介を含め、私が感じてきた日本

との絆と、絆を深めていくためにしたい

ことについて話します。

2019年度  米山奨学生  李　頌雅様

　●　●食膳　〈日本料理　うなぎ定食〉　　　

　●　●就任挨拶
　　　　　 R財団・米山奨学　研修リーダー

　　　　　 RAC　ライラ　　　　　 　　各委員長

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ７月２６日（第４例会）
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◆ 会 長 の 時 間 ◆

　昨日、親クラブの大阪東ロータリークラブへ挨拶に
行って参りました。大阪東RCは、現在、会員数126名
で地区内では大阪・北・南につぐ規模のクラブであり
ます。例会は、幹事さんが秩序正しい中にもユーモア
を入れながら楽しく進行されているのが印象的でし
た。また、年度初めということで各委員長が就任挨拶
をされていましたが、事業数の多さ、予算規模を聞いて
おりますと、クラブの会員増強の必要性を改めて痛感
致しました。各クラブ例会におきましても、雰囲気、
運営の仕方、それぞれであります。入会年度の浅い会
員の方々はいろんなクラブの例会に参加されたらい
かがでしょうか。今後のロータリーライフの参考にな
ると思います。

R I  ２６６０地区
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◆ 委 員 会 報 告 ◆

雑誌・広報委員会　宮田正人委員長
「ロータリーの友」2019年７月号紹介
【横組記事より】
P.3  ロータリー友の会委員会 片山主水委員長より
ロータリアンの使命はロータリーの友を『購読』し
『講読』すること。そして自分に合った読み方で、好みに
合った読み方、自然体で読むことが『好読』です。いつ
しか、『好読』が変じて『愛読』になることを願っています。
P.7  マーク・ダニエル・マローニーRI会長より　ロータ
リアンとロータリー家族の皆さんへのメッセージが
掲載されています。
P.34  ガバナーの横顔で第2660地区の四宮孝郎
ガバナーの紹介記事が掲載されています。
P.39  2018－20年度国際ロータリー 三木明理事より
今年度は日本における唯一の理事で、日本のロータリ
アンのご意見・ご要望をRI理事会に伝えること。また、
世界のロータリーの大きな潮流を日本の皆様にお伝
えすることが大きな役目である。
【縦組記事より】
P.18  私の一冊で大阪鶴見RCの佐藤俊一会員が
山崎豊子読本を紹介。

ゴルフ部キャプテン　宮田正人
　第1回ゴルフコンペのご案内です。
　チェリーヒルズゴルフクラブ（日本女子プロ選手権
コニカミノルタ杯開催）
　〒673-0714 兵庫県三木市細川町細川中字道重   
　　　　　　　1200-23
　TEL：0794-82-9690
　日時：令和元年9月29日（日） 第1組目9：48スタート

写真の会キャプテン　浅井　晃
　例会は年に4回開催することとしています。前回「春
の例会」は神戸どうぶつ王国へ撮影に出かけました
が、次回「夏の例会」は、暑さを避けまして8月7日（水）

「就任挨拶（職業奉仕委員長）」　
井上裕貴会員

　今年度も会社訪問と1月の職業
奉仕月間に卓話とフォーラムの開
催を実施予定しています。職業奉
仕は、職業を通して社会のニーズ
をほぼ完全な形で満たせるよう

努力を重ねることです。つまり、自分の職業の品位と
道徳水準を高め地域社会の人たちの模範となるよう
努力することです。奉仕を通してロータリーの素晴らし
い仲間同士の親睦が役立つのです。

卓 話 ７月１２日＜第２例会＞

「就任挨拶（社会奉仕委員長）」　　　
山本英樹会員

　社会奉仕委員長を仰せつかり
ました山本英樹です。
　本年度の社会奉仕委員会は、
副委員長に奥田会員、委員に泉会
員の3名で活動してまいります。

　現在、決定している事業は、9月に開催のクラブフォー
ラムです。
　また、会長の運営方針に基づき、地域社会のニーズ
をくみ上げ、大阪城南ロータリークラブにふさわしい
今後の社会奉仕活動内容を前年度に引き続き検討
したいと考えます。
　皆様のご支援、ご協力よろしくお願い致します。

「就任挨拶（青少年奉仕委員長）」　　　
村上武史会員

　本年度の青少年奉仕委員会は、
私のほか、副委員長に小林会員、
委員に田中会員という3名で担当
させて頂きます。
　事業計画につきましては、会長

の運営方針と地区青少年委員会の方針に基づきまし
て下記の事業計画を計画しております。
1．最大の目標でもあるホストクラブとしての春の
RYLAの全員参加による、運営の実施を無事に執り
行いたい。

2．前期に発足した当クラブのローターアクトの支援と
サポートを行う。

クトや行事に追加して、ローターアクトクラブの関連
行事を前年度踏襲して加えることで、理事会承認さ
れました。
・ホームクラブ連続皆出席を認めるＭＵについて
ローターアクトクラブの創設に伴い、提唱クラブ
として会員の参加を促す意味から、ローターアクト
クラブの関連行事も前年度を踏襲してこれに含む
ことで理事会承認されました。

ます。
　写真に興味をお持ちの方は奮ってご参加ください。

18：00～シェラトン都ホテル「うえまち」で開催を致し

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから
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に こ に こ 箱

（編集担当　宮田・泉）

７月１２日（第２例会）
・1年間、よろしくお願い致します。
大阪東南ロータリークラブ　村上様、井上様

・村上会長、井上幹事、ようこそいらっしゃいま
した。1年間、よろしくお願いします。

中谷会員、浅井会員、三宅会員
・50周年、そしてG20と大変ご迷惑をお掛け
しました。本当に有難うございました。

村上（正）会員
・例会、欠席お詫び

松田会員
・その他、お祝い　４件

「就任挨拶（国際奉仕委員長・IT推進委員長）」　
濱田由弘会員

国際奉仕委員会
　国際奉仕委員長に就任致しまし
た濱田です。副委員長 金山会員と
委員 松田会員の3名です。国際奉
仕とは国際理解、親善、平和を推

進するために実施する全ての活動をいいます。「初期
のロータリーには人道的奉仕活動を主体とした国際
奉仕の概念はありませんでした。国際奉仕の基本方針
4つの一般分野は、①世界社会奉仕プログラム ②国際
レベルの教育および文化交流活動 ③特別月間（2月）
と催し ④国際的な会合です。個々のロータリアンの
責務としては世界で紛争や戦争など有事の際には、
国際ロータリーは中立を守る立場にあり、当該国の
ロータリークラブとロータリアンはそれぞれ国法を
遵守しなければならず、これらの国々の間では友情や
親睦を築くには限界があると言う矛盾もはらんでいる。
しかし、ロータリアンは手続き要覧に記されている
個々の責務を忘れてはならない。愛国主義にとらわれ
ず自分が国際理解と親善と平和を推進すると言う
責務を負っているものとみなすべきであります」とあり
ます。皆様よろしくお願い致します。
IT推進委員会
　皆さん今日は、IT推進委員会委員長を拝命致しまし
た濱田です。委員としては副委員長に山本（智）会員、
金山会員、田中会員、泉会員の5名です。IT推進委員
会は西谷年度に発足し現在に至っています。西谷年
度は創立50周年ということもありIT化の一環として会
員にタブレットの配布、マイロータリー登録100％、ペー
パーレス化として会報をタブレットでの閲覧などを
行いました。今年度はその形を引継ぎIT化として会員
の方々に理解して頂けるように講習会などを開き進め
ていきたいと思っております。私も20歳から27歳まで
上会員の日本電通（株）にてパソコンの仕事をしてお
りました。その頃のOSはBASICで今のWindowsなんて
無かったです。その頃の記録媒体はカセットテープで
した。そのあと8インチのディスク、5インチ、3.5インチ、
ハードディスクと時代は移り変わりました。でもそうい
う仕事をしていた割には私もパソコンはあまり理解
出来ておりません。如何にパソコンを使用して慣れる
かという事だと思います。皆様ご理解よろしくお願い
致します。

▲米山記念奨学委員長感謝状　岡部（倫）会員

▲米山功労者感謝状

▲RYLA委嘱状　松田会員

3．大阪教育大学附属天王寺中学校で役目を終えた
書籍を生野聴覚支援学校へ本年も寄贈する為の
お手伝い。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


